

Concrètement, quelles sont les caractéristiques de la prélature personnelle de l'Opus Dei ?

31/12/2003

L'Opus Dei est une prélature personnelle internationale, composée d'un prélat, d'un clergé propre et par des fidèles (hommes et femmes). Les prêtres de la Préлатure proviennent des membres laïcs. Les laïcs et les prêtres coopèrent

organiquement à la mission de diffuser l'idéal de la sainteté au milieu du monde et de promouvoir, en particulier, la sanctification du travail.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/concretement-quelles-sont-les-caracteristiques-de-la-prelature-personnelle-de-lopus-dei/>
(02/02/2026)